



Ski (super combiné) : la déception d'Alexandra Coletti

Dossard n°38 sur les épaules, Alexandra Coletti avait à cœur de bien débiter hier, dans le super combiné. La compétition a malheureusement tourné court pour la représentante de la Principauté qui a chuté. *« J'étais bien partie. Je me suis bien sentie dans les deux premières portes, mieux que les autres jours d'ailleurs. A la 3^e porte, j'ai pris un « rail » (traces de ski laissées par les autres), ça m'a pris les pieds et je suis partie sur l'intérieur.»*

« J'ai déjà tourné la page »

La course n'aura donc duré que quelques secondes. *« C'est une grande déception car j'avais un coup à jouer dans ce super combiné. »* nous confiait-elle, très



émue, en larmes, au bas de la piste de Rosa Khutor.

Une certaine frustration l'habitait aussi : *« On travaille dur pour être là, les entraînements s'étaient assez bien déroulés et une seule faute me pousse à la sortie. C'est rageant... »*

Pas le temps de gamberger pour autant pour Alexandra.

« J'ai déjà tourné la page et je me concentre à présent sur ma prochaine épreuve où je sais que je peux bien faire. »

Rendez-vous est pris mercredi pour la descente.

Texte et photos : Stéphan MAGGI

Attaché de presse

du Comité Olympique Monégasque



L'émotion d'Alexandra Coletti, au bas de la piste, réconfortée par Raymond Gnutti, chef de mission et Yvette Lambin-Berti, secrétaire général du COM.